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加瀬英明氏が自由社の社長に 2009/04/25 11:22 

  

『新編 新しい歴史教科書』出版記念 

パーティー、盛大に開催 

  
  
 『日本人の歴史教科書』出版と加瀬英明さんの自由社を応援する会が24日、ホテルグランドヒル市ヶ谷で同会の執筆陣をはじ

め保守系の関係者多数が参加し、盛大に開催されました。 
  
 新しい歴史教科書を作る会が編纂した『新編 新しい歴史教科書』は去る4月9日に文部科学省の検定合格発表を受けました

が、この教科書は永年「月刊自由」を発行してきた株式会社自由社から発行されることになりました。 
  
 また、これを機会に同社は社長を石原萠記氏から加瀬英明氏にバトンタッチしたもので、このパーティーはこれを記念し応援す

るのが狙いです。 
  
 ただ、この日参加者に配布予定だった『新編 新しい歴史教科書』は、検定合格が予定より一ヶ月遅れたために印刷が間に合

わず、後日郵送される事になりました。また新たに自由社新書が誕生し、その第一冊目として加瀬英明著「徳の国富論」が発刊さ

れ、参加者に配布されました。 
  

  
 挨拶する発起人代表の井尻干男氏と歴史教科書の内容を説明する藤岡信勝つくる会会長 
  
 パーティーは最初に発起人を代表して井尻干男氏（拓殖大学日本文化研究所所長、つくる会顧問）が挨拶、続いて来賓を代表

して中條高徳氏（アサヒビール名誉顧問、日本国際青年文化協会会長）が保守の立場から説得力のある挨拶を行いました。 
  
 続いてつくる会会長の藤岡信勝（拓殖大学教授）氏がスライドを交えながら今回の教科書の内容を解説、政府の新学習指導要

領に基づいて編纂された初めての教科書であると強調していました。このあと、自由社の前社長だった石原萠記氏が加瀬英明

氏に自由社を託した経緯を話しながら乾杯の音頭を取り、祝宴に入りました。 
  
 祝宴の途中で最後の日本兵となった小野田寛郎氏、作曲家の都倉俊一氏も挨拶にたち、参加者から盛んな拍手を浴びていま

した。会の性格からか、保守系メディアではお馴染みの評論家や執筆者が多数参加しており、和やかな雰囲気のパーティーとな

りました。 
  
・来賓の挨拶にもあったのですが、正直言って何故「つくる会」が分裂して二つになってしまったのか、理由はよく分かりません。こ

の大事な国難のおり、力を合わせてやって欲しいという思いは多くの保守の願いだと思いますが、現実に分裂して二種類の歴史

教科書が出来た以上は、「どっちも頑張れ！」とエールを送りたいと思います。 
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タグ： 新しい歴史教科書を作る会  『新編  新しい歴史教科書』  株式会社自由社  加瀬英明  井尻干男  中條高徳  藤岡信

勝  小野田寛郎  都倉俊一   

  
 盛大だった『日本人の歴史教科書』出版と加瀬英明さんの自由社を応援する会の会場 
  
_/_/      _/_/    _/_/_/   _/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ 
 

   市販本「日本人の歴史教科書」（自由社）発刊記念 
  

    日本を語る大講演会 

  
      全国民必読「教科書」を超えた「教科書」4月28日ついに発刊！ 
      「天の巻・歴史講座」の執筆陣が熱く熱く語る、待望の大講演会！！ 
  
日時 平成21年5月17日(日)13時30分開会(13時開場) 
会場 星陵会館 千代田区永田町2-16-2 TEL03-3581-5650 地下鉄永田町駅6番出口から    徒歩3分 
登壇 加地伸行（立命館大学教授）  
    高山正之（ジャーナリスト）  
    西尾幹二（評論家、つくる会初代会長） 
    井尻干男（拓殖大学日本文化研究所所長、つくる会顧問） 
    田久保忠衛（杏林大学客員教授、つくる会顧問） 
    加瀬英明（外交評論家、つくる会顧問） 
    藤岡信勝（拓殖大学教授、つくる会会長） 
入場料 一般2000円/会員1600円(当日は2000円） 
申込み  氏名、住所(郵便番号)、電話を明記の上、「ハガキ」か「FAX」にてお申し込み下さい。 
    ※先着400名限定! 受付終了は当会ホームページにてお知らせいたします。 

     http://www.tsukurukai.com/ 

主催・お申込み・お問合せ 新しい歴史教科書をつくる会 

     〒112-0005 東京都文京区水道2-6-3日本出版協会ビル203号室 
     TEL 03-6912-0047 FAX 03-6912-0048 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(11) 

コメント(11) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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2009/04/25 11:52Commented by 真実ゆう子 さん 

こんにちは。いつもトラバ貼り逃げで失礼しました。 
やっとイザのシステムを把握しました。 
花うさぎさん。なんだか凄いご活躍で。  

 

2009/04/25 12:21

Commented by zukin さん 

花うさぎ 様 

 
大変ご無沙汰しております。実は私も参加してきました（夜行バスで今朝大阪

に戻ってきました）。『歴史教科書』が昨日に間に合わなかったのは残念でしたが、これが

多くの学校に採択され、また一般の人の間に少しでも広まるといいですね。 

 
長嶋茂雄氏からお花が届いていたのが私にはちょっと意外でした。  

 

2009/04/25 15:02

Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん こんにちは。 
 
>花うさぎさん。なんだか凄いご活躍で。 

 
とんでもないです。いつも本当に楽しみに拝見しています。新しいネット表現の在り方で、

判りやすく訴求効果が高い、とほとほと感心しています。 

 
これからも頑張って下さい(^^)。 

 

2009/04/25 15:06Commented by 花うさぎ さん 

To zukinさん こんにちは。 
 
>大変ご無沙汰しております。実は私も参加してきました（夜行バスで今朝大阪に戻って

きました）。 

 
うわ～ご苦労様です。 

 
＞『歴史教科書』が昨日に間に合わなかったのは残念でしたが、これが多くの学校に採

択され、また一般の人の間に少しでも広まるといいですね。 

 
本当ですね。出来れば二つの教科書で採用率50％はめざして欲しいです。 
 
>長嶋茂雄氏からお花が届いていたのが私にはちょっと意外でした。 
 
加瀬先生と何か繋がりがあるのではないでしょうか？。 

 
このニュース、産経は改善の会サイドでしょうから、どこも報道しない可能性があると思っ

て、早めにアップしました。 

 

2009/04/25 16:26Commented by のん さん 

初めまして。 
個人的には、つくる会の内紛はだれが会長になるのか等の権力争いによる物と思ってい

ますが、それにしても、保守が連携してサヨク陣営と闘わなければならないのに、何やっ

てるんだ!!…と内心忸怩たる思いがあります。 
 
所で、自由社も結構怪しいようです。 

http://akiko.iza.ne.jp/blog/entry/888675/  

 

2009/04/25 20:07Commented by 花うさぎ さん 

To のんさん こんばんは。 
 
>個人的には、つくる会の内紛はだれが会長になるのか等の権力争い 
 
そうですか、ありがとうございます。一緒にやってきたのに残念ですね。 

 
＞何やってるんだ!!…と内心忸怩たる思いがあります。 
 
確か朝日新聞が「ざま～みろ」的な記事を流しませんでしたっけ？。 
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＞自由社も結構怪しいようです。 

 
井尻氏は発起人挨拶で、石原萠記氏のこれまでの功績を讃えてましたよ？。 

2009/04/25 20:51

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
「ＮＨＫ前で日台共闘の抗議デモ」 

 
■4月26日（日）12：30 渋谷ハチ公前で集合し、ＮＨＫ方面へ移動。 
（集合場所の目印は緑の台湾旗） 
■主催：台湾研究フォーラム、メールマガジン「台湾の声」 

 
「シナ・中国人の長野騒乱一周年」抗議デモ 
【日時】平成21年4月26日（日）集合13時 デモ出発13時半 
【場所】渋谷・宮下公園 
・デモ行進終了後、飯田橋にあるシナ人留学生会館へ抗議街宣 
・有楽町マリオン前で「シナ人暴動一周年」の街宣（開始17時半から頃から） 
【呼び掛け】主権回復を目指す会、せと弘幸Ｂｌｏｇ『日本よ何処へ』、在日特権を許さない

市民の会、外国人参政権に反対する会・東京、ＮＰＯ外国人犯罪追放運動 

 
・モロにぶつかってしまいましたね。  

 

2009/04/26 00:12

Commented by 桜子 (sakurako) ★ さん 

こんばんは、桜子です。 

 
つくる会は中国の出先機関のようなものになるところでした。 

それをしたのは当時の八木会長です。 
こそこそと正論の誰かと事務長(当時)を引き連れて、理事会に内緒で中国の日本への工

作機関の歴史専門家と、こちらは事務員(当時)などが混じって歴史討論をやって、という

より、中国様の仰ることは、はいはいごもっともですと言って、何らかの約束をして帰って

きたのです。 
この八木会長(当時)の「中国詣で」、では、会長解任の直接の原因ではありませんでした

が、八木会長は、西尾幹二先生や藤岡先生が面倒をみないと仕事が出来ないようで、藤

岡先生以外の副会長がみんな辞任していたくらいなのです。 
そういうわけで、会長を解任されましたが、この直後に汚いこと(関係者への怪文書)を、

八木一派がやったのです。これがうまくいって、１か月も立たないうちに、また会長に返り

咲くことに決まったのです。 
ところが、藤岡先生を追い出そうと、また汚いこと(西尾幹二先生への怪文書作戦)をやっ

たのです。 
西尾幹二先生は怒っちゃって、これらの怪文書を全部暴露したのです。 
そこで、八木氏しか持っていないはずの文書が怪文書に使われていたことが判明しまし

た。 
つくる会の理事会で、謝れば水に流すという話がついていましたが、八木氏はその場で

退会したのです。 

 
結局、「つくる会」つぶしが、行われたということなのですね。 

 
日本の威信は、拉致、靖国、歴史教科書ですよね。 
拉致は後退しましたし、靖国は書きかえさせられました。 
つくる会の教科書も趣旨を後退させられるところだったのです。 

 

2009/04/26 07:45Commented by 花うさぎ さん 

To 桜子 (sakurako) ★さん おはようございます。 
 
>日本の威信は、拉致、靖国、歴史教科書ですよね。 
>拉致は後退しましたし、靖国は書きかえさせられました。 
 
詳しい情報、ありがとうございます。 

 
どうしてこんな事になってしまったのか、残念としか云いようがありません。 
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2009/04/28 00:17Commented by 桜子 (sakurako) ★ さん 

こんばんは、桜子です。 
■ 
> どうしてこんな事になってしまったのか、残念としか云いようがありません。 

－－－－－－－－－－－－－－－ 
どうしてって、それは日本は自分の国を自分で守ることが出来ないからでしょう。 

 
当時は、北京五輪を控えていましたし、産経の上海支局でしたか、まもなく開設されまし

た。 
中国から産経新聞に圧力がかかったかも知れません。 
今までの産経の報道とは違うような内容のことがあったりしたのではないでしょうか。 
フジテレビのスポンサーの多くが中国に工場があるのではないでしょうか。 
北朝鮮の核のこともありますし、産経新聞の台所事情もあるでしょう。 
中国や韓国、アメリカにおべっかを使わなければならない状況なのではないでしょうか。 
だから、芯がなくて何でも言うことをききそうな八木氏を応援したのでしょう。 
西尾幹二先生や藤岡先生は芯がありますからね。 

 
こんなに頑張るとは思わなかったと産経新聞の社長さんがおっしゃったそうですね。 
教科書も出来るとは思っていなかったのです。 

 
今、つくる会を応援している人は私利私欲がない人でしょう。 

 
八木サイドくっついていますと、本は出してもらえますし、講演料ももらえますし、新聞に名

前を出してもらえますし、・・・・ということなのでしょう。  

 

2009/04/28 00:56

Commented by 花うさぎ さん 

To 桜子 (sakurako) ★さん こんばんは。 
 
>こんなに頑張るとは思わなかったと産経新聞の社長さんがおっしゃったそう

ですね。 

 
そうですか？。直ぐ根をあげると思っていたとか？。 

 
>教科書も出来るとは思っていなかったのです。 
 
かなり費用もかかるのでしょうね。 

 

5加瀬英明氏が自由社の社長に：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1009913/


